



Pressemitteilung | 6. März 2023

Martin Horn bei ARD und ZDF im Mittagsmagazin

Am morgigen Dienstag, den 7. März, wird das ARD-Mittagsmagazin eine besondere Reportage ausstrahlen. Der deutsche Dreiband-Star Martin Horn wird anlässlich seiner 25. Teilnahme bei der Dreiband-Team-WM im Fokus stehen.

Für den mehrminütigen Beitrag wurde Horn im Trainingsraum in Essen besucht, wo er zusammen mit Christian Rudolph trainiert. Die Kameras und Redakteure des WDR haben den deutschen Sportler bei seinem Training begleitet. Der Beitrag wird zwischen 13:00 und 14:00 Uhr auf ARD und ZDF ausgestrahlt.

Doch auch wer zu dieser Zeit keine Möglichkeit hat, das Mittagsmagazin zu verfolgen, muss nicht auf die Reportage verzichten: In der ARD-Mediathek wird der Beitrag nach der Ausstrahlung abrufbar sein.

Die Dreiband-Team-WM 2023 ist für Martin Horn ein besonderes Ereignis, schließlich ist sie seine Jubiläums-WM. Der 52-jährige aus Essen, der für den BC International Berlin in der Bundesliga spielt, ist seit vielen Jahren eine feste Größe in der Dreiband-Szene und hat in seiner Karriere schon zahlreiche Erfolge erzielt. So gewann er unter anderem mehrere Deutsche Meisterschaften und erreichte auch bei internationalen Wettbewerben immer wieder Spitzenplatzierungen.



Die Dreibandstars Martin Horn und Çengiz Karaça gehen für Deutschland an den Start.

Veranstalter:
Union Mondiale de Billard
[Webseite](#)

Ausrichter:
Deutsche Billard-Union
Altenhöfener Straße 42
44623 Herne
Tel: 02323 / 960 42 39
[Webseite](#)

Veranstaltungsort:
Festhalle
Hermann-Hülser-Platz 1
41747 Viersen
Tel: 02162 / 50 16 02
[Webseite](#)

- [Mediaseite](#)
- [Youtube-Kanal Five & Six](#)
- [WM in Viersen von 2010-2022](#)

Für Fragen rund um die Dreiband-Team-WM 2023 stehe ich Ihnen jederzeit gerne per E-Mail oder Telefon zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Achim Gharbi

PR-Leitung WM-Viersen
E-Mail: media@billard-union.de
Mobil 0151 / 61 41 66 32

